



Le scandale du Watergate

Création : mercredi 23 août 2023 17:01

Commençons par un jeu de mots. Je dis "police". Vous dites "combi". Pendant des décennies, le combi de police a été considéré comme l'émanation du métier de policier. Le symbole par excellence. L'accélérateur est automatiquement relâché à la vue d'un combi, c'est ancré dans notre culture. Automatiquement, l'incrédulité est remplacée par l'indignation lorsqu'un autre combi est molesté dans un sombre bidonville.

Mais cette fois-ci, nous ne sommes pas dans un sombre bidonville. Non, nous sommes à Courtrai, la ville natale de notre ministre de la Justice, Vincent Van Quickenborne. Le ministre fête son cinquantième anniversaire et invite de nombreuses personnes de son entourage à célébrer ce jour heureux.

Un combi de la police est toujours stationné devant sa résidence pour dissuader les malfaiteurs qui voudraient kidnapper notre John Wayne ou lui faire du mal. Après tout, selon les médias, notre combattant du crime est le meilleur flic du pays dans la lutte contre toutes les formes de criminalité.

Pourtant, selon la News Gazette, il est tout de même entouré de "mauvais amis". Ceux-ci ont jugé nécessaire, lors des festivités chez notre ministre, de vider leur sac contre le symbole de notre police, le combi de police. Toujours selon la presse, tout aurait été soigneusement filmé et l'on aurait assisté à une certaine hilarité devant cet acte naturel. Le ministre, combattant du crime en personne, serait venu jeter un coup d'œil sans intervenir.

Apparemment, un rapport officiel a également été rédigé et envoyé au parquet de Courtrai.

Indépendamment de l'enquête sur ce scandale du Watergate belge, vous comprendrez que les représentants du personnel policier considèrent qu'il s'agit d'un acte scandaleux, indigne de notre État de droit démocratique.

Vous me demanderez pourquoi nous sommes déjà choqués par un simple communiqué de presse ? Notre gouvernement n'a-t-il pas fait de même dans l'affaire Chovanec ? Attendions-nous l'enquête ? Aucun collègue n'a-t-il été mis au pilori ? N'y a-t-il pas eu de grandes déclarations dans toutes sortes de forums ?

Vous noterez que le contenu de la comparaison n'est pas valable et vous avez raison. Cependant, vous ne manquerez pas de remarquer le principe selon lequel nous ne pouvons



Le scandale du Watergate

Création : mercredi 23 août 2023 17:01

pas rester silencieux sur cette question.

Certains diront qu'il s'agit de personnes qui sont dépassées par les événements et qui commettent un acte stupide. Nous soutenons qu'il s'agit d'une moquerie à l'égard de notre police, non pas d'un coup de gueule mais plutôt d'un coup de poing à l'encontre de nos policiers. Un acte de manque de respect pour les dames et les messieurs en uniforme qui font de leur mieux chaque jour pour garder les rues de Courtrai et, par extension, de tout le pays propres.

Si les faits sont avérés et si le ministre de la Justice a bien été témoin oculaire sans intervenir, nous pensons que sa position est très fragile. Nous laissons aux hommes politiques le soin de juger si la police, en tant qu'institution, a été déshonorée et si des mesures doivent être prises.

Tout bien considéré, nous pensons que les policiers de tous grades ont déjà tiré leurs conclusions.

Indigne d'un ministre de la justice